

沖縄県立具志川高等学校 第34号 校長便り

令和2年度校内陸上競技を開催!G高power全開です!

寒風の中でしたが生徒たちは友情の絆を深めました

12月18日(金)に、令和2年度の校内陸上競技大会を開催致しました。当日は、日本列島を襲った寒波の影響で20度前後の寒い気象条件ではありましたが、会場となったタピックひやごんスタジアムではG高生のpowerが全開!寒さも吹き飛ばすほどの熱い競技が繰り広げられました。

ご承知の通り、今年度は新型コロナウイルス感染拡大の影響で数々の学校行事が中止となっております。そのような中で冬場に例年開催されている「校内マラソン大会」を今年は、みんながエンジョイできる企画にしたらかどうかという職員や生徒からの意見があり、今回の開催となっております。8時50分からの開会式では、生徒会長の仲宗根洋治さんから「寒い中ですが楽しんでいきましょう!」という開会のことばがあり、選手宣誓と準備体操の後、男女100メートル予選から競技が開始されました。

私も本部席から観戦しましたが、生徒たちがクラスメイトを一生懸命応援している姿に感動しました。特にリレーの盛り上がりは尋常ではなくクラスメイトがバトンを受け取るそばから「イケッー!イケッー!」「頑張れ!頑張れ!」の連呼でした。あいにくの天候で午後の競技を中止としましたが、生徒会がメインイベントの「学級リレー」をぜひやりたいと私に交渉に来ておりましたので、いずれかのタイミングで企画するのではないかと思います!生徒職員の皆さん寒い中お疲れ様でした!



左上: 仲宗根生徒会長の開会のあいさつ グラウンドいっぱいにG高生の笑顔が広がりました!

1月の行事予定

- 6日(水) 3学期始業式
- 7日(木) 第3回実力テスト
- 12日(月) 3学期早期講座開始
高校入試推薦入試受付
- 13日(火) 共通テスト直前激励式
- 16日(土) 大学入学共通テスト(~17日)
- 18日(月) 高校入試推薦入試面接日
- 19日(火) 3年生卒業試験(~21日)
- 21日(金) 第3回英検(一次)
- 23日(土) ベネッセ総合学力テスト
- 26日(火) 小論文トレーニング
- 28日(木) 第3回漢字検定
- 29日(金) PTA評議委員会
- 30日(土) 県新人体育大会サッカー競技

学校医の久場禎三先生からコロナ対策を学習

11月30日(月)学校保健委員会を開催しました。今回は、通常の委員会形式ではなく本校の学校医でもある久場禎三先生に「コロナ対策研修」ということで学習会をしていただきました。

新型コロナウイルスの発生から1年が経とうとしておりますが、我々自身、このウイルスについて専門家から直接お話を聞く機会はありませんでしたが、今回、県のコロナ対策にも関わっておられる久場先生の講義を拝聴することができ様々な角度から新型コロナウイルスを学習することができ大変有意義な研修ができたことと学校長として感謝しております。今後は、先生からお聞きした対策や知識を感染予防に活用し、本校の日々の教育活動に生かしていきたいと考えております。久場先生には公務ご多忙の中、講義をいただいたことに心より感謝申し上げます。



左は講義をなされた久場禎三先生です 中:当日は薬剤師の新江裕貴先生からもアドバイスをいただきました!

今日の名言・名句

友情は、この世でもっとも説明し難いものだ。それは学校で教わる知識じゃない。でも友情の意味を学んでいなければ、実際に何ひとつ学んでいないのと同じこと。。

モハメド・アリ

【米国の
プロボクサー
1942~2016】